

Kantor : Van Goyenkade 3 (Sourabaya)
 Postbus 245, Sourabaya.

TILPOEN :
 Pengantar Umum 2.000
 Admistratif 2.000
 Redaksi 2.000
 Supradaktor (permanen) 2.000
 Redaksi Umum 2.000
 Redaksi Kala 2.000

BERLANGGANAN: Sourabaya sebulan 7.000
 Luar Negeri 7.500

Tempo langganan bulanan seluruhnya termasuk (3 bulan). Pembayaran lebih dahulu.

KYRIAN: Sourabaya 5 sen
 Luar Sourabaya 6 sen

SOEARA ASIA

Pengantar Umum :
 R. TOEKOH SOERODINOTO.

Pengantar Redaksi :
 ABDOL WAHAR.

**BARISAN PROPAGANDA
 DAI NIPPON
 BAGIAN PERS**

Kantor : Van Goyenkade 3, Sourabaya.

M. OKA Tlp. 2.1000
 S. TAKEUTI " 2.1000
 H. IWAMI

ADVERTISER :
 Subarja 50 sen.
 Sekali pasang paling sedikit 10 baris.
 Ekster koloseum, amal dan tulisan
 1 baris 15 baris /1,50.
 Haras dibayar lebih dahulu

TAHOEN KE-1, No. 54

SAPTOE, 1 AGOSTOES 2002.

TERBIT 1 LEMBAR

BERITA-BERITA KAWAT LOEAR NEGERI.

TOWNSVILLE DISERANG NIPPON BEROELANG-OELANG

Banjak keroesakan ditimboelkan oleh pasoeakan oedara Nippon.

Tokyo, 31 Djoeli (Domei):
 Markas Besar Korps Nippon mempersembahkan, bahwa Pasoeakan Oedara dari Marine Nippon telah melabuhkan otaragan di atas Townsville, sebuah kota strategis, disebelah oetara-timor Australia pada malam hari tanggal 25, 27 dan 28 Djoeli jid, dan menjabutkan keroesakan yang besar pada pangkal-pangkal-kala penerbangan mesoek dan pendirian-pendirian militair lainnya.

PERJUJANGAN TOEROET BERDOEKA TJITA.

Dari Italia dan Djerman.

Tokyo, 31 Djoeli (Domei).
 Ada diumumkan, bahwa kemaren major Riccardo Faberri pembantoe dari pasoeakan oedara pada ambassade Italia telah menghadap pada djenderal Denji Doihara kepala koefkwartier pasoeakan oedara tentara darat Nippon boeat menjampaikan pemberian doek-tjita atas nama pasoeakan oedara Italia berhoebong dengan meninggalnja djenderal major Tates Kato yang berboeat banjak djoes waltoe memanggop djabatan sebagai pemimpin dari pasoeakan oedara Nippon yang membinaakan 250 pesawat oedara mesoek. Dokter Guttrid Kammun walid persembahan persembahan? persembahan? Djerman djoega pergi ke koefkwartier pasoeakan oedara tentara darat Nippon boeat menjampaikan pemberian doek-tjita berhoebong dengan meninggalnja djenderal major Kato.

KOMENTAR „YOSHURI“.

Tentang status koedjoeng-koedjoeng WILKIE.

Tokyo, 31 Djoeli (Domei):
 Soerat kabar „Yoshuri“ men beri komentir terhadap status Wendell Wilkie, walid president Roosevelt sendiri, oetoeok mengoedjoeng India, Chungking dan Soenda dengan memastikan bahwa maksoed koedjoeng-koedjoeng WILKIE Hoe tentoe akan gagal, seperti djoega kegagalan yang ditentoe oleh Cripps dalam pembijitjaraan dengan pembijit-pembijit di India.
 Sk. Hoe mengatakan: „Njita sekali, bahwa Amerika Sarekat hendak menjingkirkan koedoeokan Inggris sebagai pongoeasa India.“
 Dalam pada itoe „Yoshuri“ mengatakan, bahwa bagaimanapoen djoega rakjat India tidak dapat lebih lama lagi mem pertjaja Amerika setelah menjajaksikan politik mereka terhadap Chungking dan Philippina.



Dalam pertjakaan dengan para wartawan Chili, ketika mereka hendak meninggalkan Nippon, perdana menteri Toepo mengemukakan, bahwa Nippon berisik lengkap goena meneruskan perjoengannya soeti. Pemerintah doebate oleh seboeroeh rakjatnja. Kapada para wartawan tersebut diterangkanja apa sebabnja Dai Nippon telah mendapat kemenangan-kemungkinan yang gilang-geliat dalam peperangan Asia Raya skarang ini. Seboeroeh doenia merasa heran.

PELADJAR-PELADJAR THAI.

Soerat kabar „Yoshuri“.

Saigon, 31 Djoeli (Domei):
 Soetoe partij dari 201 stodeen-stodeen Thai, yang telah beidjar di Philippina dan jang terkandas karena petjahnja perang Asia Timor Raya, baroe-baroe ini telah tiba di sini dari Manila dalam perdjalaan ke Bangkok.
 Perdjalaan mereka poeang itoe dipromoedahkan oleh kantor-kantor militair Nippon dan pembesar-pembesar.

Pengalaman dalam tawanan Amerika.

Ditoetoeerkan dengan djelas oleh pembantoe Domei.

Diatas kapal „Asama Maru“, 31 Djoeli, Domei.
 Oleh Nagaharu Yama, correspondent staf Domei, doebate di New York:
 Adanja keamanan karena peraman jang mendalam dan peraman terbatas jang terdapat dalam kehidoepan kita di dalam internering-kamp di Amerika Sarekat mendatangkan lagi kenang - kenangan akan hari-hari jang sedih jang kita laloeikan di White Sulphur Springs, di Argentina Barat. Djika kapal kita meneroekkan perdjalaannya poelang di Laocetum Hindia, maka ia seakan-akan meloelekikan dengan perkasa, bahwa kita dapat memegang tegoeh kebesaran hati dan kehermatan kita melaloei kehidoepan dalam internering jang lama karena hasil gilang-geliat dari tentara Nippon jang dikerdjakan soedjak petjahnja perang Asia Timor Raya.

Pada akhir tahoen jang laloe ambassadeur Nippon, Kiji Saburo Nomura dan Saburo Kurusu anggota - anggota staf pada ambassade Nippon di Washington, staf - staf konsulat djendral di New York dan corps pem Nippon di New York dan Washington dipindjahkan ke White Sulphur Springs di Virginia. Kemaren Hoe maes djoemah oetang-otang Nippon jang ditentoeerkan boeat bersembah, soedoeoknja peraman - pegawai dipindjahkan dan oemah itoe soetoe and soetoe dari pantai barat Amerika Sarekat, Meksiko dan Amerika Tengah. Dengan dilabretkanja 5 hari dalam internering-kamp sama soetoe ada 200 orang.

Pengumuman poelang kita ke White Sulphur Springs di Virginia boeat terdjadi pada tanggal 4 April. „Green Hill Camp“ mendjadi soetoe. Kita soetoe internering kita. Oetang-otang jang bersembah ditentoeerkan jang bersembah pada tanggal 4 April bersembah jang bersembah. Kita soetoe internering kita. Oetang-otang jang bersembah ditentoeerkan jang bersembah pada tanggal 4 April bersembah jang bersembah.

MAKLOEMAT.

Pemoeda-pemoeda lebih bangsa Indonesia, jang pernah memoenjai pengalaman dan pernah beidjar di dalam tentara akan ditentoeerkan.
 Teristimewa mereka jang pernah ditempatkan dibagian meriam penangkis serangan dari oedara (schichtwergeschut aff.), mereka itoe diberi kesempatan terlebih doebate dan akan dipilhinja.
 Barangnja jang ingin toeroet, diharap membawa soerat pengalamannya dan moelal tanggal 5 sampai tg. 12 Agostoes datang menghadap oetoeok memoenjai keterangan lebih djoek di:
 GUNSEIBU di Sourabaya (bekas Gedung Internatio) dari Balatentara Dai Nippon.
 Sourabaya 1 Agostoes 2002.
PEREMBAH BALATENTARA DAI NIPPON.

BARISAN U. S. A. DI AFRIKA BARAT?

Buenos Aires, 30 Djoeli (Domei).
 Kabar jang ditentoeerkan oleh „United Press“ dari Acra mengatakan, bahwa pembesar - pembesar Inggris telah mempersembahkan, bahwa soedoeokan barisan dari Amerika Sarekat, - jang tidak disoeboekan banjaknja, - telah ditempatkan di dalam pantai oes di Afrika Barat.
 karena perjoengja orang-orang Djerman itoe bekas terid lagi karena pegawai - pegawai dipomatik dan konsulat Nippon didatangkan di hotel itoe djoega, hingga djoemah orang Nippon jang diinterneeer mendjadi lebih dari 400.
 Selama kita diinterneeer itoe kita beroesaka sekeras - kerassnja boeat keperluan kita sendiri, tiap hari memaang radio, melatih badan, main tennis dan berenang.
 Tidak dapat disangkal, bahwa kehidoepan kita terbatas dengan adanya soetoeer - soetoeer tentat - djalan - djalan dan tempat - tempat, dimana kita disoeboekan berdjalan. Soetoeer dari itoe polisi mengawal awad kita. Karena itoe maka kehidoepan kita mendjoemokkan dan dengan tambahnja hari memestikan kehidoepan batin kita.
 Kemenangan - kemenangan Nippon jang njata jang didapat oleh Nippon jang tertoele di „New York Time“, soetoe soetoeerja soerat kabar jang boet kita berjaja, adalah soeber soeber soeber. Djika dikabarkan tentang kemenangan Nippon, temand kita bangsa Djerman lari-lari hekitu dan dengan girang menjatakan soelat. Pada saatnja teman - teman kita bangsa Djerman meninggalikan kita di White Sulphur Springs dan kita hampir pasti bahwa kita akan kembali lagi dinegeri kita dalam boelan September paling lambat karena dikabarkan tentang adanya pembijitjaraan oetang-otang penoeokan pendoeok jang berdjalan baik antara pemerintah Amerika dan Nippon.
 Hari hari itoe sekarang seakan-akan baroe kemaren saja.

Perlakoean kedjam dari Pemerintah Belanda TERHADAP ORANG-ORANG INTERNIRAN BANGSA NIPPON.

PERKOTOERAN GADIS NIPPON.

MAKASAR, 31 Djoeli (Domei):
 Boeat pertama kalinya soedjak Nippon mendoeokki kepulauan Celebes ada kira-kira 50 anak perempuan Nippon telah sampai di sini hari ini. Kebanjakan dari mereka itoe ialah typis dan djoesoe rawat jang ditentoeerkan oleh pemerintah di Tokyo boeat beidjarja oetang-otang beidjarja Nippon di sini. Mereka merama soetoeer melihat pemandangan jang bagoes ditentoeerkan dan blang bahwa hawanja sangat menjotjeki.
 Perdjalaan berdjalan.
 Makasar, 30 Djoeli (Domei):
 Perdjalaan tentang dasar-dasar hidoep jang rendah dan tidak dapat didjerita, jang di alam oleh orang-orang perempuan dan anak-anak bangsa Nippon jang diinterneeer oleh pemerintah Belanda doebate pernjata dalam halnja jang tegoes ketika lebih dari 120 orang perempuan dan anak - anak kembali diidat dari Djawa, di bawah perdjalaan Balatentara Soetoe dan Soetoe.
 Nani soetoe soetoe beidjar di-tjampoeer dengan oera, dan di-tjampoeer soetoe adalah maknanya jang ditentoeerkan itoe soetoe hari.
 Begitoealah keterangan soetoeer jang ditentoeerkan bernama Yandjo Oel jang beroesoer 20 tahun, sebagai anaknja soetoeer ajah bangsa Nippon dan Hoe bangsa Indonesia.
 Ia ditentoeerkan jang ia anaknja soetoeer lebih bangsa Nippon, jang soetoeer toetoe boet, seboeroeh ajah Hoe menanggop. Goel Hoe memanggop dengan bertjoetjoeran air mata karena keinginanja tentang kembalinja dengan soelat ditempatnja sendiri.
 „Pertama saja ditangkap dan dimasokkan dalam

pendjara Kendari; dari mana dikirim ke Kolaka, kemudian ke Makasar. Di-soetoeer tempat-tempat itoe pemberian makanan lebih soetoeer dengan makanan blang - blang jang ditentoeerkan daripada boeat menoeet.“
 Lebih djoek goel Hoe memanggopkan:
 „Beruma - sama dengan orang-orang moeda perempuan terbitsoeng djoega adja saja perempuan saja ditentoeerkan melabuhkan petjerdja an paksa, dimana kita dipaksa menganggop-anggop tak-hang-tang berat. Ditentoeerkan keherangan maknanya dan keherangan maknanya soetoeer perempuan itoe soetoeer karena berantja beban dan banjak antara mereka mendjadi pangan. Diterangkan, bahwa dipendjara Sourabaya dimana mereka dikiridkan itoe, mereka ditempatkan di dalam keherangan jang lebih hezil daripada keherangan biroerang didalam heboer blang.“
 Oel menjatakan: „Malam hari kita hampir tidak tidur, karena takut baj-baji kita digigit anjaek.“
 Soetoeer tjertira jang menjedihkan lagi ditentoeerkan oleh moelal Nippon jang memanggopkan: „Waltoe kita dibawa ke Sourabaya kita tidak diberi makan air selama 36 djoem, dan ditentoeerkan seperti blang-tang oleh pegawai-pegawai Belanda jang mendjaja kita.“
 Diterangkan poela: „Saja hanya taboe sedikit sekali tentang ajah dan Hoe saja soetoeer mereka dibawa lari dengan paksa ke Australia, seboet soetoeer ajah saja memproetkan terma, maka sajalah sendiri dari keherangan saja jang tidak ditentoeerkan.“

LAGI ORANG2 TAWANAN FILIPPINA DIMERDEKAKAN.

Manilla, 31 Djoeli, Domei.
 Soerat kabar „Manila Tribune“ dalam bahasa Inggris meritakan bahwa ada 1.150 orang tangkapan perang Filipina telah dimerdekan boeat kedoea kalinya. Dengan perboetan ini njatah sekali bahwa negeri Nippon berdjaja keras sekali boeat memerdekan Filipina.
 Maksoed Nippon dalam peperangan skarang ini boetkan dengan maksoed boeat keboer sebagai soetoeer negeri yg menang.

tetapi boeat memolong dan membantoe Filipina boeat ambil bagian dalam penjitjan kemerdekaan Asia Timor Raya. Filipina mengharp bahwa orang-orang tangkapan perang Filipina jang dimerdekan; mereka mengerti, bahwa hal ini bisa diharapkan kalau mereka soeka beidjarja sama-sama Nippon.
 Soerat kabar ini mengatakan, bahwa orang - orang tawanan jang dimerdekan dan djoelangkan keherangan tidak hoer soetoeer boeat hidoep dengan berani dan membantoe goena pendjira negeri. Soerat kabar ini memoeetep kabaranja dengan blang, bahwa kita bangsa Filipina tidak hoer kepanja djoem-djoemnja tentara berdjaja Nippon terhadap kita.

PASOEKAN OEDARA NIPPON MENOEASAI ASIA TIMOR RAYA.



Soerat kabar ini mengatakan, bahwa bagaimanapoen djoega rakjat India tidak dapat lebih lama lagi mem pertjaja Amerika setelah menjajaksikan politik mereka terhadap Chungking dan Philippina.

Keboen Bintang.

SOAL KEMUNGKINANNYA BERJADIKAN SOERATE TJABANG BENAS.

Bila dikatakan bagi tiap-tiap pen...

tera, jithe sebelum beranda sung...

Tetapi boleh didjaja tidak semua...

Waktu penting untuk memajukan...

Beberapa hari yang lalu, waktu kita...

Selain tanggapan oleh mesin man...

Kita singkatkan keterangannya...

Sekolah yang sedang-bekerja, begini...

Di atas p. 12 yang itu doerle didirik...

Dari keterangan Tuan Hartojo masih...

Doclo: (sebelum perang): Tlap?

Kerajaan ini dapat mengingatkan...

Pendapatan sedemikian itu, ditam...

Mengingat akan halnja Keboen tte...

Tetapi pada masa sekarang ini pen...

Orang boleh teroret menghitong...

Orang boleh teroret menghitong...

Sebelum beranda sung...

Laloe didoer maki Djeroen, yang...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

Setelah buk hadi Kallant didoer...

uga ditetapi akan sempitnja. Te...

Makin teraja berpedapat lita, dan...

Sementara itu tiga orang nakl...

Oleh karena menjadai rokok-rok...

Oleh karena menjadai rokok-rok...

Perpemeroran daftar ini perke...

Keterangan: yang ditetapi dalam...

K. Okeoran panjang:

L. Okeoran leas:

C. Okeoran lal:

D. Okeoran lal:

E. Okeoran lal:

F. Okeoran lal:

G. Okeoran lal:

H. Okeoran lal:

PELADJARAN BAHASA NIPPON.

Peladjaran no. 10. Keterangan tjara menoesnja hoerof...

Table of Japanese characters and their phonetic symbols: A, I, U, O, E, O; K, K, K, K, K; S, S, S, S, S; T, T, T, T, T; N, N, N, N, N.

SOERABAJA.

Soerabaja wa watasai tati no mati desu.

TOKYO. Tokyo niwa takusan no gakko ga arimasu.

PERKOEMPOELAN PENBRANGAN BATU.

DALAM NEGERI.

Klaten.

DJAROEN MESIN DJAIT.

PEROESAHAN GOEMBIRA INDONESIA.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

GERAK BADAN.

RAFFI MALANG. Hasil pertandingan. Hasil pertandingan sepak bola...

BADMINTON DI MALANG. "Mardiah" kumpulan "Single"...

SEPAK RAGA. H.W. Solo melawan P.S.I.S.

BASKETBALL DI MALANG. Pertandingan setjara persebahan.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

SOERAT-MENJOERAT.

DARI BEKAS. Tuan Brotohardjo Van...

R. Kaswadi Perwari. Adjoer...

A.M. Soerario. Perwoganda. Sem...

Tuan M. Woroedjo. Haros dib...

Sekalian Pembantu. Ditarap se...

BOEKOE OENDANGS BALAJA TENTARA DAI NIPPON.

Kantor lelang baroe "SINAR BAROE".

Lelang komid besar pada tg. 3 AGOSTOES 2002.

Bedia maoc beli dan dijoei barang...

MEMENTO. Begrafis Vess...

Boeka Tandheekundige pra...

M. A. N. CASTELLI. Djam bitjara: pagi 10-12...

ARDJOENSTR. 4a - tlp. 1283 MALANG.

BAK- es BRAADVET tjap: BOOS.

BALAI PELAJARAN PEMAWARAN DAN PEMBELIAN.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

ADVERTENSI

PAKALAN BOEAT TOEAN DAN NJOEAN. Terdiri dari matjam...

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

PEROESAHAN BEMADAPAN ORANG BANJAK.

